

POLITICA DE CALIDAD Y MEDIO AMBIENTE

Mizar Health y **Karten Space** empresas perteneciente al **Grupo Alcor** ubicadas dentro de la división de nuevas tecnologías, y dedicadas a:



Diseño, desarrollo, fabricación, instalación y servicio de mantenimiento de productos sanitarios para imagen que utilizan radiaciones ionizantes.

Diseño y fabricación de series, prototipos y utillajes mediante fabricación aditiva utilizando materiales plásticos y metálicos, tanto para el sector aeroespacial como para el sector industrial.

Diseño, planificación y fabricación de biomodelos, guías e implantes quirúrgicos reparadores a medida del paciente a través de fabricación aditiva.

Diseño, desarrollo, fabricación de productos sanitarios no activos oftalmológicos.

Importación, agrupación y distribución de Productos Sanitarios con marcado CE.

Diseño, desarrollo, fabricación, instalación y servicio de mantenimiento de productos sanitarios software.



Empresa de analítica espacial dedicada al desarrollo y prestación de servicios y soluciones globales de detección y monitorización de activos en el terreno a partir del procesamiento de imágenes satelitales mediante técnicas de teledetección e inteligencia artificial.

Tenemos como prioridad fundamental el cumplimiento del compromiso de satisfacer con nuestros productos y servicios las expectativas de nuestros clientes, al más alto nivel, tanto del sector sanitario, aeroespacial como industrial, dentro de la estrategia empresarial del **Grupo Alcor**.

Conscientes de la necesidad de ser competitivos en un mercado cada vez más exigente, nuestro objetivo es convertirnos en socio estratégico de nuestros Clientes, dándoles soporte desde las fases iniciales de diseño del producto, sin descuidar el impacto que nuestra actividad tiene tanto para la Seguridad de las personas como para la preservación del Medio Ambiente, con el estricto cumplimiento de las normas legales de referencia, regulatorias a nivel sanitaria, ambiental y de prevención de riesgos laborales, todo ello basado en el enfoque a procesos y el análisis de riesgos y oportunidades.

La calidad, el medioambiente y la seguridad laboral forma parte de todas las actividades de la organización.

El **Grupo Alcor** en su división de nuevas tecnologías, es consciente de la importancia de la formación continuada de nuestros recursos humanos, como condición esencial e indispensable para mantener una mejora continua de nuestras actividades, y de la constante y necesaria innovación tecnológica para garantizar la permanencia y crecimiento futuro dado el carácter técnico e innovador del grupo. Es por ello, que mantenemos un compromiso de mejora continua del sistema de gestión de calidad y medio ambiente para la mejora del desempeño ambiental.

Desde el **Grupo Alcor** se insta a la toma de conciencia y nivel ético de nuestras partes interesadas como punto de partida a la consecución de nuestros objetivos.

Para ello hemos desarrollado sistemas de gestión de calidad y medio ambiente basándonos en los requisitos que establecen las normas:

ISO 9001

ISO 13485

EN 9100

ISO 14001

En Vitoria-Gasteiz, a 19 de Abril de 2024



alcor
GRUPO



Maria Jose Estevez
R. CALIDAD Y MA



Gaizka Grajales
DIRECCIÓN GENERAL